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Educación             Andalucía

Medio centenar de escolares lo 
disfrutaron del Campus Covap
Durante cinco días, medio 
centenar de niños disfruta-
ron del Campus COVAP de In-
vierno que se desarrolló en la 
Ciudad Deportiva de la Dipu-
tación de Granada, complejo 
referente a nivel andaluz para 
actividades de esta índole. El 
Campus COVAP de invierno es 
una iniciativa de la cooperati-
va ganadera cordobesa, orga-

nizada por la empresa Jofran 
Eventos. Las actividades se 
desarrollan dentro del com-
promiso de COVAP con los há-
bitos de vida saludable. Los 
niños de entre 7 y 14 años 
disfrutaron a lo largo de es-
tos días de numerosas activi-
dades deportivas, educativas 
y lúdicas. Se trata de un Cam-
pus multideporte en el que 

también hay hueco para es-
pectáculos de magia o vídeos 
formativos. La actividad es-
trella del Campus fue la visita 
realizada a Sierra Nevada. Los 
pequeños comenzaron el día 
con una visita y entrenamien-
to en el Centro de Alto Rendi-
miento (CAR) y posteriormen-
te, disfrutaron de actividades 
en el Mirlo Blanco.

JOSÉ MARÍA LÓPEZ

LA ENTREVISTA

 ¿Cómo y cuándo comien-
za  María del Mar García en el 
mundo del pádel?
—Empecé en las primeras pis-
tas que había en Almería, con 
mi pala de madera, que era lo 
que había entonces. Jugué al-
gunas pruebas de circuito que 
había en Andalucía y con el 
tiempo, José Luis Canorea me 
llamó para formar 
parte de las dele-
gaciones. Empe-
zamos de cero a 
formar delegacio-
nes en todas las 
provincias, orga-
nizando torneos y 
poquito a poquito 
fuimos apoyando 
el crecimiento de 
este deporte.
—Y el camino la 
ha llevado a la 
presidencia de la 
Andaluza.
—El grupo que 
nos presenta-
mos a las elec-
ciones entramos 
con una promesa 
de cambio y de 
trasparencia. Sobre todo para 
mejorar la calidad del deporte. 
Me ví con ganas y fuerzas de 
sacar adelante este proyecto 
de desarrollar el pádel en An-
dalucía. Oficialmente me nom-
braron presidenta el 20 de di-
ciembre aunque las elecciones 

se celebraron seis días antes, 
el 14 de diciembre.
—¿Cuáles son los proyectos 
que tiene entre manos ahora 
que ejerce la presidencia?
—Tenemos varias cosas entre 
manos, como seguir promo-
cionando de forma efectiva el 
pádel. La calidad debe estar 
por encima de la cantidad de 
pruebas, y queremos hacerlas 
atractivas para que los jugado-
res y clubes se sientan a gus-

to. Hay que buscar 
fórmulas para que 
sea rentable la orga-
nización de eventos 
y pruebas y, sobre 
todo, que ayuden a 
elevar el nivel.
—Si hay un deporte 
que ha crecido en 
los últimos tiempos 
es el pádel. ¿cómo 
se gestiona y se po-
tencia ese ‘boom’?
—El pádel tiene una 
par te muy social, 
porque todo el que lo 
practica ve que evo-
luciona rápidamen-
te, pero todo el que 
entra en una pista 
busca algo de com-
petición. Nosotros 

queremos abrir la Federación 
a los profesionales y a los afi-
cionados, porque nos importan 
todos los jugadores de Andalu-
cía. Por ejemplo, en veteranos, 
queremos cambiar de equipos 
de cinco a equipos de cinco pa-
rejas para que la competición 

sea aún más atractiva para 
todos. Es el objetivo principal 
que nos hemos marcado.
—¿Qué cambios son los más 
urgentes en el terreno de las 
delegaciones?
—Por desgracia, en Andalucía, 
las delegaciones provinciales 
han funcionado como reinos 
Taifas y creemos que todas de-
ben funcionar con el criterio de 

la Federación para que la me-
jora en el pádel sea efectiva. 
Hay que buscar fórmulas para 
la difusión y desarrollo y eso lo 
debemos hacer trabajando to-
dos juntos.
—El ‘boom’ del que hablaba-
mos antes ha dado lugar a la 
proliferación de instalaciones. 
¿Qué nota tienen las instala-
ciones andaluzas?

—En todas las provincias de la 
comunidad contamos con ins-
talaciones maravillosas, aun-
que es cierto que en algunos 
sitios queda cierto trabajo por 
hacer. Pero de 0 al 10 las ins-
talaciones se llevan un 9 y más 
cerca del 10 que otra cosa. 
—Y si el nivel de las instala-
ciones es bueno, ¿el de los de-
portistas? 

 María del Mar García-Lorca Fernández

Recién estrenado su cargo como máxima mandataria del pádel andaluz, la almeriense María 
del Mar García desglosa la situación de su deporte y los proyectos ideados para su crecimiento.

“El pádel necesita una 
promoción efectiva”

Situación
“En 

instalaciones
y nivel de 

deportistas,  
Andalucía 

tendría 
una nota 

cercana al 
10” 
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Voleibol            Andalucía

Cierre del 2013 con la 
gala de la Federación
Recién entrada la madrugada 
del pasado domingo la Fede-
ración Andaluza de Voleibol 
ponía su cierre oficial a la 
temporada 2012-2013 con 
la entrega de galardones y 
trofeos que servía de broche 
a la cena de Gala de Voleibol 
Andaluz 2013. Noche cargada 
de emociones en el escenario 
instalado en El Puerto de San-
ta María. La nota de emoción 

llegó cuando Magú, entrenador 
del Cajasol Juvasa, subía al 
escenario para recoger el máxi-
mo galardón de la Federación, 
la Insignia de Oro de la FAVB 
otorgada a su esposa, Carmen 
Lozano que nos dejó hace un 
año. Sin duda la federación no 
podía haber elegido una mejor 
persona para cerrar la noche, 
el recuerdo a Carmen y a su 
carrera deportiva. PREMIADOS. Magú y su Cajasol fueron galardonados.

Fútbol           Andalucía

La Andalucía Cup 2014 
comienza a prepararse
El futuro del fútbol tiene 
una cita el próximo verano. 
Jóvenes de todo el mundo 
tendrán la oportunidad de 
disputar un torneo único 
durante una semana en 
el corazón de Andalucía, 
con final en el Estadio de 
La Cartuja de Sevilla. El 
balón comienza a rodar 
oficialmente ya, porque 
arranca el periodo de 
inscripciones de equipos 
para Andalucía Cup 2014, 
que coincidirá con el Mundial.

Récord de participación de los Campeonatos

Fiesta del tenis de 
mesa andaluz en Rute
A. F. / CÓRDOBA

La 59º Edición de los Cam-
peonatos de Andalucía se 

celebraron en Rute con un nue-
vo record de participación, ya 
que 452 jugadores participa-
ron en las pruebas individua-
les, batiendo el record que se 
logró en la localidad de Huer-
cal Almería el pasado año. Du-
rante cuatro días las dieciseis 
mesas del pabellón de la lo-
calidad cordobesa estuvieron 
llenas de jugadores que des-
de la edad de seis a setenta 
y tres años deleitaron al nú-
meroso público asistente con 
sus golpes y jugadas con la 
pequeña raqueta.

En la categoría masculina 
la fi nal fue un partido de los 
que hacen afi ción y el sevilla-
no José Manuel Gómez de-
mostro que detrás de Carlos 
Machado es el mejor jugador 
andaluz y superó a un Alex 
Calvo que no olvidemos que 
esta invicto en la liga nacio-
nal y juega los cuartos de fi -
nal de la ETTU CUP en el mes 
de Enero. 

En categoría femenina, 
Laura Ramírez, la granadina 
del Cajasur juvenil de segun-
do año, demostró que debe 
de ser jugadora internacional 
absoluta en el futuro. Lydia 
Arcos otra extraordinaria ju-
gadora fue la finalista, dan-
do otra medalla a la localidad 
de Rute.

En equipos el gran favorito, 
el campeón de la liga por dos 
veces consecutivas  Cajasur 
Priego con Alex Calvo y Shei 
Dong superaron al otro equi-
po de la máxima categoría, 
el Hispalis de Sevilla, sien-
do semifi nalistas el segundo 
equipo del Hispalis que juega 
en la división de honor y otro 
club de esta categoría el Ciu-
dad de Granada, dos buenos 
conjuntos.

En equipos juveniles mas-
culinos surgio la sorpresa, ya 
que el Linares no era favorito, 
pero Caballero y Aliaga muy 
motivados y demostrando por-
que su club el CTM Linares se 
ha convertido en el mejor de 
los Campeonatos de Andalu-
cía, superaron en la final al 

Ciudad de Granada. En la fi nal 
femenina Cajasur Priego ganó 
al Ciudad de Granada, siendo 
el segundo equipo granadino 
semifi nalista y la sorpresa la 
dio el equipo de Gibraleón di-
rigido por Enrique Morales, un 
técnico que no para de sacar 
jugadores.

El individual cadete se fue 
para La Zubia. Dragos Antimir 
del Bola de Partido superó a 
Carlos Caballero, uno de los 
grandes triunfadores de la 
competición con tres meda-
llas de oro en la categoría ju-
venil. Un compañero de cada 
uno, Alber to Aliaga y Carlos 
Cubero, fueron los semifi na-
listas de esta categoría. En la 
prueba femenina nueva fi nal 
del Ciudad de Granada, esta 
vez para Angela García que 
se llevó la fi nal ante Yolanda 
Enríquez otra de las reinas de 
Rute 2013. Las semifi nales 
para Belén Henares y Laura 
García dos jugadoras del Ca-
jasur Priego que demostraron 
porque juegan en la máxima 
categoria con el equipo de la 
capital califal.

CAMPEONES. El CTM Linares posa con sus trofeos.

—Tenemos jugadores extraor-
dinarios a nivel nacional y los 
resultados nos dan la razón en 
todas las catego-
rías masculinas 
y femeninas. Del 
0 al 10 el nivel es 
de 10. El nivel de 
los técnicos es 
un lujo y debe-
mos seguir traba-
jndo en esta línea 
con investigación 
y nuevas tecnolo-
gías. De hecho, 
en mi equipo de 
gobierno estará 
Carolina Navarro, 
porque es una de 
las mejores juga-
doras andaluzas 
y su experiencia 
nos servirá de 
mucha ayuda, 
además de se-
guir compitiendo. 
—Hay ciertas instituiciones 
que están trabajando en el pá-
del adaptado a colectivos con 
necesidades especiales. ¿su 
programa cuenta con ellos?
—Por supuesto y es uno de los 
pilares. Queremos dar un em-

puje importante a este aspec-
to del deporte, porque el pádel 
es una disciplina que se pres-

ta a este desarrollo 
social que es más 
que necesario. Es 
un lujo poder contar 
con este tipo de de-
por tistas y es algo 
que no va a caer en 
el olvido.
—Para terminar, son 
fechas de deseos y 
propósitos. ¿Qué le 
pide la presidenta 
de la Federación An-
daluza de Pádel al 
año 2014?
—El principal deseo 
en el plano deporti-
vo es conseguir que 
la familia del pádel 
sigamos funcionan-
do como Federación 
en armonía y que to-

dos los estamentos estén sa-
tisfechos con el trabajo que va-
yamos realizando. Cumplir las 
expectativas de lo que nos de-
mandan y de lo que hemos pro-
metido porqueporque estamos 
al servicio de aficionados, juga-
dores y clubes.

Proyectos  
“Queremos 

dar un 
empuje 

importante 
al pádel 

adaptado, 
porque se 

presta a este 
desarrollo”



 A LA CONTRA

Sierra Nevada  hace 
crecer el Snow Park
 Sierra Nevada despi-
dió 2013 a lo grande y 
ha iniciado el 2014 con 
fuerzas y energías re-
novadas, traducidas en 
una multitud de nove-
dades que la estación 
granadina ya ha puesto 
en marcha con el nuevo 
año. La estación de es-
quí ya tiene operativos el 
sector 1 y el Miniparque 

en el Snowpark de la 
Loma de Dilar, y esto es 
sólo el comienzo, ya que 
para el fin de semana la 
programación continuará 
en la estación con con-
ciertos, la cabalgata de 
los pajes reales y de los 
Reyes Magos. el fin de 
año fue todo un éxito, 
ya que más de un millar 
de personas celebraron 

las campanadas de No-
chevieja en la plaza de 
Andalucía, recibiendo el 
nuevo año en un mar-
co incomparable. Y las 
buenas noticias no aca-
ban aquí, ya que la nieve 
polvo acumulada tras la 
última nevada suma 80 
centímetros de espesor, 
lo que presagia una tem-
porada de diez.

ENTORNO. La estación de Sierra Nevada se encuentra en un momento magnífico que deja estampas como ésta.

El fin de año fue una fiesta en la estación.

 2-6
XXV Open Internacional de 
Ajedrez Villa de Roquetas.

 3
Ciudad deportiva de 
Carranque. LEB oro. Clínicas 
Rincón-Lugo.

 3
XL Torneo Internacional 
de España de Balonmano 
‘Memorial Domingo 
Bárcenas’. Municipal de 
Deportes de Córdoba.

 5
Carreras de caballos Gran 
Hipódromo de Andalucía. 
Montequinto, Dos 
Hermanas.

 5
XII Memorial Ángel Ximenez. 
BM Ángel Ximénez-Egipto. 
Pabellón Alcalde Manuel 
Salas Puente Genil.

 10
Ciudad deportiva de 
Carranque. LEB oro. Clínicas 
Rincón-Melilla.

 10-12
VI Jornadas Cetreras de 

Andalucía. Finca La Noria, 
Camino de Mataliebres, 
Antequera.

 11-12
IX Trofeo Ruralito de Caja 
Rural Fiesta de la nieve. Prado 
de las Monjas. Sierra Nevada.

 11
Presentación 69ª edición de 
la Vuelta a España. Palacio 
de Congresos de Cádiz.

 11
III Encuentro de Veteranos 
Ciudad de Sevilla, Club de 
Remo Ciudad de Sevilla.   

 11
V Raid Hípico Valle del 
Guadiato. Fuente Obejuna, 
Córdoba.

 12
ID La Cartuja. División Honor 
B rugby. Helvetia Rugby-CR 
Atco. Portuense.

 12
CEAR La Cartuja Sevilla. Trial 

Invierno de la Federación 
Española de Remo.

 12
Circuito Provincial BTT rally 
de Sevilla. Osuna.

 12
I Media Maratón y I Carrera 
Popular Alhaurin de la Torre 
Homenaje Miguel Ángel 
Moreno.

 12
Carreras de caballos Gran 
Hipódromo de Andalucía. 
Montequinto, Dos 
Hermanas. 

 12
II carrera por montaña Trail 
Escalate Motril. Motril, 
Granada.

 12
I Carrera Popular y I Media 
Maratón de Alhaurin de la 
Torre.

 13
Copa de España de Esquí de 

Montaña, Campeonato de 
Andalucía de cronoescalada 
y VIII Trofeo Sol y Nieve. 
Sierra Nevada.

 13
Ciudad deportiva de 
Carranque. División Honor 
Plata Balonmano fem. Asisa 
Málaga Costa del Sol-BM 
Tejina Tenerife.

 18
III Trail-Urbana Villaluenga. 
Villaluenga del Rosario, 
Cádiz.

 18
Carrera sobre nieve Gran 
Premio Ternua SnowRunning 
Sierra Nevada.

 18-19
X Trofeo María José Rienda 
del Club Monachil. Sierra 
Nevada.

 19
ID La Cartuja. División Honor 
B rugby. Helvetia Rugby-CD 
Arquitectura.

 19
XXXII Cross Internacional de 
Itálica.

 19
Carreras de caballos Gran 
Hipódromo de Andalucía. 
Montequinto, Dos 
Hermanas.

 19
III edición del World snow 
Day. Sierra Nevada, 
Granada.

 19
III edición de la Media 
Maratón de Cross de La 
Puebla del Río, Sevilla.

 19
II Trail Desafío Aventura 
La Capitana. Rincón de la 
Victoria, Málaga.

 26
III Copa de Andalucia de 
cetrería bajo vuelo a liebres. 
Doñana. Almonte.

 26
VIII Trofeo Club de Esquí 
Monachil sub 14 y sub 16. 
Prado de las Monjas, Sierra 
Nevada.

AGENDA DEPORTIVA

 

Nueva etapa 
en el pádel 
andaluz

JOSÉ Mª
LÓPEZ


Apunto de concluir 
2013, la almerien-
se María del Mar 

García-Lorca fue elegida 
presidenta del pádel an-
daluz. Es éste un deporte 
que vive en la cresta de la 
ola en los últimos tiempos, 
donde no ha dejado de 
crecer y en el que Andalu-
cía es una potencia, tanto 
por nivel de sus deportistas 
profesionales, como por 
número de aficionados o 
calidad de las instalaciones 
que hay en la comunidad. 
Podría pensarse que poco 
trabajo queda por delante, 
pero nada más lejos de la 
realidad.

La nueva presidenta 
llega con la maleta 
llena de proyectos e 

interesantes es el adjetivo 
que más justicia les hace. 
Unificación de criterios en-
tre delegaciones, proyec-
ción efectiva del deporte 
y un decidido impulso del 
pádel adaptado. Una disci-
plina a la que con un poco 
de preparación cualquier 
persona interesada en el 
deporte puede desarro-
llar, debe estar abierta a la 
integración de colectivos 
que encuentran en la prác-
tica deportiva alivio a sus 
situaciones. Su éxito será el 
de Andalucía. Suerte. 

ROQUETAS (ALMERÍA)

La localidad almeriense celebra 
estos días la XXV edición de su 

prestigioso torneo de ajedrez.
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